

授業再開

8月25日(木)には、子供たちの元気な声が響き、学校に活気が戻ってきました。教室で夏休みの体験を話したり、作品の紹介をしたりする姿から、思い出がいっぱい詰まっていることが伝わってきました。

静岡県においても依然コロナの感染者数が多く、高止まりした状態が続いています。暦の上では秋ですが、残暑が厳しく、まだまだ蒸し暑い日が続きそうです。体調をくずさないように規則正しい生活ができるよう御協力をお願いします。また、学校では、引き続き感染症や熱中症予防対策をしながら、教育活動の充実を図っていきます。

9月は、「じっくりシーズン」(物事にじっくり取り組む期間)の最後の1か月です。「健康に気を付けよう」「廊下・階段を静かに歩こう」という目標に向かって取り組み、実りの秋を迎えられるようにしたいです。







(朝運動の様子)

引渡し情報伝達訓練への御協力ありがとうございました。

8月 29 日(月)に小中学校合同の「引渡し情報伝達訓練」を実施しました。保護者の皆様には、回答に御協力していただき、ありがとうございました。非常時に、どこまでメール等が機能するかは分かりませんが、子供たちを安全に保護者の皆様に引渡しができるよう、これからも訓練をしていきます。今回、アプリのアップデート状況により、アンケートへの回答ができないという事例がありました。大変御迷惑をおかけしました。アプリのバージョンは、アプリ画面右下の「その他」より「運営会社について」を選択した先の「バージョン」に表記されています。なお現在の最新のバージョンは①iOS 3.0.51 (2074)②Android 3.0.51(2077)だそうです。御確認ください。

Cラーニングの活用について

学年だよりは、紙面で配付していますが、今後、Cラーニングでも配信していきます。写真を掲載する場合もあります。写真については、個人情報の保護に配慮しながら掲載していますので、SNS等に無断転用をしないでください。御理解、御協力をよろしくお願いします。

また、欠席した場合の予定連絡をCラーニングの「お知らせ」機能を使用して配信することがあります。御承知おきください。

※学年だよりは、引き続き紙面でも配付します。

やる気いっぱい筆箱の日【9月5日(月)】

毎月、初めの月曜日は、「やる気いっぱい筆箱の日」として、しっかりと学習準備をする意識を高める取組をしています。落とし物の予防にもつながります。学年だよりでもお知らせしますので御家庭でも声掛けをお願いします。※学習カードに欄があります。

PTA役員会のお知らせ

第3回の PTA 役員会でお知らせしてありますが、第4回 PTA 役員会を9月6日(火)に予定通り開催します。今回は、夏季休業明けのため8月29日(月)に、お子さんを通じて開催通知を発送しました。よろしくお願いします。

※長泉町立南小学校のホームページでも学校の様子をお知らせしていきますので、御覧ください。